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QUESTION ECRITE A L’EXECUTIF COMMUNAL 

 
Projet de Densification du centre du village 

Monsieur le Président, 

Lors de la séance du 24 juin dernier, le groupe LR est intervenu afin d’avoir des informations sur 
l’avancée des travaux concernant le projet de Densification du centre du village. Nous avions 
alors reçu une réponse nous informant que les travaux allaient débuter cet été. 

Nous pouvons aujourd’hui constater qu’il y a effectivement eu un peu de mouvement sur le 
chantier et que quelques arbres ont été abattus. Cependant, le GLR ainsi qu’une grande partie 
de la population se posent bon nombre de questions sur l’état actuel des travaux et sur la suite 
des événements. 

Pour ce faire, et par le biais de la présente intervention au sens de l’art. 35 al.1 lettre b du 
Règlement du Conseil Général, nous vous demandons formellement les points suivants : 

 
- Communiquer officiellement au Conseil général les étapes qui doivent encore 

être réalisées avant le début des travaux 

 

 
- Donner un plan détaillé de la suite des travaux 

 

 
- Informer tous les conseillers généraux de la date butoir de la fin des travaux 

 

Nous vous remercions d’avance des réponses que vous pourrez nous apporter. 

 
Vétroz, le 08.10.2013  Au nom du Groupe Libéral-Radical  

Raymond Nalesso, chef de groupe 


